

# Hilfe für die Menschen in der Ukraine



Das Helfer-Team in der Alten Grundschule in Schrobenhausen nimmt zu folgenden Zeiten Spenden an: von Montag bis Freitag in der Zeit von 10 bis 12 Uhr und von 15 bis 17 Uhr; am Samstag von 10 bis 13 Uhr.

Gebraucht werden vor allem Medikamente, etwa Schmerzmittel und Husten- oder Fiebersaft, aber auch Verbandszeug. Auch Hygieneartikel und vor allem Lebensmittel sind in der Ukraine momentan an manchen Orten kaum zu haben. "Wer Lebensmittel spenden möchte, sollte lieber trockene Sachen wie Reis oder Nudeln vorbeibringen, gerne auch Konserven, die man auch so essen kann", erklärt Olga Mayr. Denn viele hätten momentan gar nicht die Möglichkeit, überhaupt etwas warm zu machen oder zu kochen. Aber auch über Geldspenden sind die Helfer dankbar, damit würden dann Medikamente und Lebensmittel gekauft.

Spendenkonto:

Hilfe für die Ukraine-Schrobenhausen, Schrobenhausener Bank eG,

IBAN: DE67 7216 9218 0001 8330 06,

BIC: GENODEF1SBN

*Quelle: Schrobenhausener Zeitung*



Die Gemeinde Waidhofen  
unterstützt die  
Spendenaktion. Helfen auch  
Sie mit!!!